



Déclaration AG du SDAS FO 67 du 11 décembre 2023

POUR L'AUGMENTATION GÉNÉRALE DES SALAIRES

POUR LA DÉFENSE DE LA SÉCURITÉ SOCIALE

CONTRE LA CCUE¹

Réuni le 11 décembre 2023 en Assemblée Générale, le Syndicat Départemental de l'Action Sociale du Bas-Rhin rappelle son attachement à l'indépendance du syndicat qui est à la base de toute action revendicative dans la négociation comme dans l'action ; son attachement indéfectible à la Chartes d'Amiens. Il rappelle que le syndicalisme revendicatif et l'action commune sont les outils déterminants des salariés qui leur permettent de créer un véritable rapport de force face au patronat et aux pouvoirs publics. Il est l'outil nécessaire de l'émancipation des travailleurs.

Le SDAS FO 67 affirme l'absolue nécessité du développement du syndicat et le soutien aux actions revendicatives pour la défense de nos droits collectifs. A ce titre, l'Assemblée générale du SDAS FO 67 salue fraternellement et solidairement toutes celles et tous ceux qui s'engagent dans ce combat.

**Pour l'augmentation générale des salaires, les 183 € nets pour tous sans contrepartie ;
Contre la fusion administrée des branches, pour la défense et l'amélioration des conventions collectives existantes et contre toute convention collective unique ;
Pour un financement public du secteur pérenne et à hauteur des besoins, pour une amélioration immédiate des conditions de travail et des conditions d'accompagnement et d'accueil de nos publics par le recrutement de personnel qualifié et en nombre suffisant ;
Pour la défense de la Sécurité sociale et particulièrement de notre système de retraite.**

L'Assemblée Générale appelle les salariés à s'organiser au sein d'un syndicat libre et indépendant pour défendre leurs droits, et en premier lieu leurs conventions et accords collectifs nationaux. Nous refusons avec force le projet de CCUE de ce gouvernement et des employeurs du secteur. Ce projet est une arnaque salariale et vise une individualisation des salaires ! C'est aussi une attaque contre nos métiers, nos diplômes et qualifications !

Le Gouvernement en s'attaquant à l'assurance chômage et aux droits à la retraite s'en prend aux travailleurs et à leur famille. Malgré une mobilisation historique de l'ensemble des organisations syndicales et une très large majorité de la population, ce gouvernement a passé en force sa contre-réforme : deux ans fermes pour toutes et tous ! Nous en exigeons l'abrogation pour un retour à une retraite à 60 ans à taux plein avec 37,5 annuités.

Nos cotisations, c'est notre salaire !

Quand l'État met main basse sur nos salaires, c'est du vol !

L'Assemblée Générale du SDAS FO 67 appelle ses militants et tous les salariés à se tenir prêts à défendre, par la grève s'il le faut, la République sociale attaquée.

Adopté à l'unanimité

¹ Convention Collective Unique Étendue, que les employeurs du Secteur Sanitaire Social et Médico-Social tentent d'imposer.